



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

04/11/2022

LEGISLATIVO

Comentario / Federico Lamont (Periodista)

“López Obrador y su partido se quedarían no solo con el árbitro, con los jugadores, la cancha y hasta con el estadio y las entradas y eso, pues eso ya no es democracia, eso es Nicaragua, eso es Cuba, eso es Venezuela y eso es lo que está pasando. No queremos que México siga esos ejemplos porque son ejemplos de desastre, son ejemplos de falta de bienestar, son ejemplos de pobreza, son ejemplos de desigualdad, son ejemplos de autoritarismo, son ejemplos de falta de libertad y no queremos absolutamente nada de eso... El problema es si Creel Miranda Santiago habló como presidente de la Mesa Directiva o como diputado del PAN, si lo hace como presidente de la Mesa Directiva ya recibió un señalamiento de sus compañeros de curul que podría derivar en su destitución al frente de este órgano de gobierno en la LXV Cámara de Diputados”.

https://drive.google.com/file/d/1P1WlgGHsinQmd1KY0Eg_1ECFoaABArjI/view